
LEBENS LAUF

Alexander Zumkeller

Vorstand und Arbeitsdirektor ABB AG

Alexander Zumkeller wurde 1960 in Stuttgart-Degerloch geboren. Nach seinem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Konstanz, mit Vertiefungsstudium Wirtschafts- und Arbeitsrecht, startete Zumkeller als Arbeitsrechtler bei Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände. Vor seinem Wechsel zu ABB war er 20 Jahre lang im Arbeitgeberverband Chemie Baden-Württemberg tätig, zuletzt als Geschäftsführer für operatives Arbeitsrecht, berufliche Bildung und Marketing.

Alexander Zumkeller hat sowohl einen berufsbegleitenden Diplomstudiengang NPO-Management an der Universität de Fribourg (CH) als auch einen berufsbegleitenden MBA an der Universität de Fribourg (CH) erworben. Darüber hinaus hat er eine berufsbegleitende Ausbildung zum Mediator und Wirtschaftsmediator (CfM) abgeschlossen.

Er begann seine ABB-Karriere 2007 als Leiter Arbeitsrecht und Arbeitnehmerbeziehungen, übernahm später zusätzlich den Bereich Compensation & Benefits und führte unter anderem das globale Center of Expertise Labour Law. Seit Oktober 2019 ist er Head of Global Business Services HR Expert Services Labour Relations. Mit Wirkung zum 1. Januar 2021 wurde er vom Aufsichtsrat zum Mitglied des Vorstands und Arbeitsdirektor bestellt.

Alexander Zumkeller ist zudem seit 2013 Präsident des Bundesverbands der Arbeitsrechtler in Unternehmen und seit mehr als 30 Jahren als ehrenamtlicher Richter aktiv.

Alexander Zumkeller ist verheiratet und hat drei Kinder.

Stand: 11.1.2021